



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.10
令和4年 5月30日
文責：校長 酒井 健

◇本当に久しぶりの「授業参観・懇談会」でした。

5月26日(木)、27日(金)の2日間に分けて、授業参観・懇談会が実施されました。大槻小学校では、これまで、令和2年度・3年度とコロナウイルス感染防止のために、授業参観を開催することができませんでした。保護者の皆様におかれましては、本当に久しぶりの・・・1～3年生の保護者の皆様方にとっては、お子様が入学されて初めての参観日となりました。

ご多用の中、多くの皆様方に授業を参観していただき、子どもたちも大喜びでした。また、懇談会では、皆様方から貴重なご意見、ご要望を聞くこともできました。本当にありがとうございました。

子どもたちの授業の様子を、温かく、笑顔で参観していただいている保護者の皆様方の姿を見て、私も「実施できてよかった」と強く感じました。これからも、子どもたちの豊かな学びに向けて、日々取り組んでまいります。



◇PTA三役会・学年委員会・専門委員会、ご協力ありがとうございました。

27日(金)、授業参観Bが行われた夜、PTA役員の皆様にお集まりいただき、学級・学年委員、専門委員会などの組織づくり及び活動内容の確認などを行いました。令和4年度のPTA組織が正式に確定しました。役員の皆様方のご協力をいただき、学校が大きく前進していきます。子どもたちの健やかな成長のために、皆様方のご協力、何とぞよろしくお願いいたします。

◇福島県「子ども特化重点対策」が6月12日(日)まで延長となりました。

福島県は、新型コロナウイルス感染拡大防止重点対策を12日(日)まで延期することを決定しました。福島県は感染者数が減少傾向にあるものの、大型連休明けに県内で発生したクラスターの内、69%が学校、児童施設であったことから、この延期を決めました。ご家庭、学校において、もうしばらく感染対策の徹底をしていく必要があります。ご家庭においては、子どもたちの帰宅後のうがい、手洗いなど、言葉かけをよろしくお願いいたします。



校長のひとりごと

久しぶりの授業参観日。子どもたちは朝から「今日、お家の人があるんだよ」と、わざわざ私に教えてくれたり、「緊張する～！」と心情を伝えたりしてくれました。でも、顔はニコニコ顔！！お家の方が来るって、子どもたちにとって、うれしいことなんですね。実現できて本当によかった！

